

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 13 de junio de 1965 por la que se nombra a don Enrique Blanco Loizelier vocal representante de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes en la Comisión Interministerial Técnico-Sanitaria y Vicesecretario de la misma.

Ilmos. Sres.: De conformidad con la propuesta formulada por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien nombrar representante de dicho Organismo en la Comisión Interministerial para la Reglamentación Técnico-Sanitaria de las Industrias encuadradas en el Sindicato Nacional de Alimentación y Productos Coloniales, y Vicesecretario de la misma a don Enrique Blanco Loizelier, Jefe del Gabinete Técnico de la Alimentación de dicha Comisaría General, en sustitución de don Augusto García de la Barga y Adalid, que cesa en el expresado cargo, para el que fué nombrado por Orden de 10 de octubre de 1956, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento, el de los interesados y demás efectos.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 12 de junio de 1965.

CARRERO

Ilmos. Sres. Director general de Sanidad, Presidente de la Comisión Interministerial para la Reglamentación Técnico-Sanitaria de las Industrias de Alimentación y Comisario general de Abastecimientos y Transportes.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se reconoce a don Francisco Fernández Moreno, Guardia Instructor de las Compañías Móviles de la Guardia Territorial de la Guinea Ecuatorial, el sueldo inmediatamente superior a la categoría que actualmente ostenta

Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 25 en relación con el séptimo del Estatuto del Personal al servicio de la Administración de la Guinea Ecuatorial,

Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S., ha tenido a bien reconocer al Guardia Instructor de las Compañías Móviles de la Guardia Territorial de la misma don Francisco Fernández Moreno, al solo efecto de la determinación de sus haberes de cualquier clase y mientras se halle al servicio de dicha Administración, el sueldo anual de 11.160 pesetas, inmediatamente superior al que corresponde a la categoría que actualmente ostenta, con efectividad del día 27 de marzo próximo pasado, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del Presupuesto de la expresada Guinea Ecuatorial.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 9 de junio de 1965.—El Director general, José Díaz Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se reconoce a don Antonio Fernández-Ceballos Díaz, Oficial Administrativo de la Delegación de Trabajo de la Guinea Ecuatorial, el sueldo inmediatamente superior a la categoría que actualmente ostenta.

Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 25, en relación con el séptimo, del Estatuto del Personal al servicio de la Administración de la Guinea Ecuatorial,

Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S., ha tenido a bien reconocer al Oficial Administrativo de la Delegación de Trabajo de la misma don Antonio Fernández-Ceballos Díaz, al solo efecto de la determinación de sus haberes de cualquier clase y mientras se halle al servicio de la expresada Administración, el sueldo anual de 25.200 pesetas, inmediatamente superior al que corresponde a la categoría que actualmente ostenta, con efectividad de 9 de mayo de 1965, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del presupuesto de la expresada Guinea Ecuatorial.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 10 de junio de 1965.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se reingresa al servicio activo a doña María de las Nieves Sáenz de San Pedro Guasch, funcionario del Cuerpo General Auxiliar de la Administración Civil del Estado, con destino a este Departamento.

Vista la instancia suscrita por doña María de las Nieves Sáenz de San Pedro Guasch, funcionario del Cuerpo General Auxiliar de la Administración Civil del Estado, en situación de excedencia forzosa, solicitando el reingreso al servicio activo,

Esta Subsecretaría, de conformidad con lo establecido en el artículo 51, 1.ª a), de la Ley Articulada de Funcionarios y en uso de las facultades delegadas conferidas por Decreto de 17 de diciembre de 1964, ha resuelto reingresar al servicio activo a la expresada funcionaria, con la dotación económica de 18.240 pesetas, vacante en la plantilla presupuestaria del extinguido Cuerpo de Administración Civil de este Ministerio (Escala Auxiliar) por promoción económica de doña María de los Angeles Valdés Gómez, que la percibía.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 12 de junio de 1965.—El Subsecretario, R. Oreja.

Sr. Jefe de la Sección segunda (Personal) de este Ministerio.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 4 de junio de 1965 por la que se acepta la renuncia al cargo como Secretario del Real Conservatorio de Música de Madrid a don Roberto Pla Sales.

Ilmo. Sr.: Vista la renuncia que por motivos de salud presenta don Roberto Pla Sales de su cargo de Secretario del Real Conservatorio de Música de Madrid,

Este Ministerio ha resuelto, aceptando la renuncia expresada, que cese como Secretario del Real Conservatorio el señor Pla Sales, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de junio de 1965.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.